

Obras presentan 72% de avance

Futuros propietarios del condomio "Flamencos I" visitaron departamento piloto

● El proyecto contempla 136 departamentos de 60 metros cuadrados, con todas sus comodidades para que sean habitados desde marzo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Ayer fue un día importante para quienes serán los futuros habitantes del proyecto habitacional "Flamencos I", ubicado a metros del Hospital Clínico de Magallanes, quienes pudieron visitar un departamento piloto

“

Por lo que estamos viendo, está súper bien, y lo otro, es que el clima ha ayudado mucho para que avance la obra”.

Vanessa Álvarez, espera con ansias su departamento.

y, así, interiorizarse en cómo será su futuro hogar.

Vanessa Álvarez, espera con ansias las llaves. Hace 14 años espera por cumplir con el anhelado sueño de la casa propia. Es por esto que, tras recorrer las instalaciones, expresó estar muy contenta: "Por lo que estamos viendo está super bien y, lo otro, es que el clima ha ayudado mucho para que avance la obra", dijo.

Otro beneficiario que está contando los días para que llegue a habitar su departamento es Jorge Almonacid, quien por su profesión de cocinero puso mucho énfasis en la cocina, respecto de qué artefactos instalar y el desarrollo de mejoramientos en este espacio.

"Mi principal foco sería modificar lo que es la cocina acá del departamento, pero emocionado, feliz por esto", expresó.

El proyecto presenta un 72% de avance físico y contempla 136 departamentos de 60 metros cuadrados, distribuidos en tres dormitorios, con una sala de estar y comedor, cocina, baño y logia; todos con calefacción central y ventanas termopanel.

Omar González, director regional de Serviu, explicó que esta ocasión sirvió para resolver dudas técnicas y dudas que las familias habían planteado en otras reuniones y, además, se les entregó los planos con las medidas para que ellos puedan ir preparando la entrega.

Si bien el término de las obras están proyectado para marzo de 2026, por parte del Gobierno existe algo de celeridad para que terminen durante este año, para que estos departamentos sean entregados antes que inicie la próxima administración.



Los futuros habitantes conocieron espacios y distribución de los departamentos.